
今一度、ご自身の健康管理を点検して頂き、元気

に活動を進めて参りましょう。

　また、最近になって新型コロナウィルスの第８

波がやつて来つつあります.手洗いやうがい、ア

ルコール消毒、屋内でのマスク着用の徹底など、

よリー層の感染予防対策をとって頂きたいと思い

ます。

　世界に目を転じますと、多くの子供達が今なお

飢餓や栄養失調、保健衛生等、健康問題に苦しん

でいます。とりわけ、発展途上国の子供たちが、

深刻な健康問題に直面していると聞いております。

地球環境問題や紛争が激化すれば、こうした問題

はさらに悪化することになるでしょう。

　こうした子供たちに手を差し伸べるべく、我々

ロータリアン一人一人の“力”を東ねて参りま

しょう。

　この様な状況をご理解頂くとともに、皆さんの

さらなるご協力を賜りますよう、お願い致します。

●第６回理事会
　（令和４年11月30日（水） クラブ協議会終了後　

名古屋東急ホテル）

・2023〜24年度役員・理事の件

・地区委員出向の件

・職場例会の件

・その他

●卓話は、紙面の都合により次回掲載させていた

だきます。

★お知らせ
１月11日（水）は12：30 ～の通常例会です。

会員名簿は12月中旬頃配布させていただく予定

です。

　例会報告
●第2409回例会　令和４年11月30日（水）曇
●11月はロータリー財団月間
●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席46名

　　　　　　　出席率64.79％

●ニコボックス
　「本日の卓話は新入会員の中川さんと鉛山さんで

す。楽しみにしています。（予定していた元中

日ドラゴンズの吉見様がコロナ関連で卓話でき

なくなりました。）」　　　　　　　田中和茂君

　「11月26日全国婦人税理士連盟主催の勉強会で事

業承継について講演し無事終えることが出来ま

した。ほっとしてます。」　　　　　浅野　洋君

　「先日のゴルフ会で優勝させていただきました。

私でも優勝できるので皆様もいっぱい参加して

下さい。ありがとうございました。」小池康資君

　「福岡ゴルフ合宿。大変楽しく過ごさせていただ

きました。参加された皆様ありがとうございま

した。」　　　　　　　岡田寛治君、小池康資君

本日のニコボックス　　  4件 　  19,000円

　　　累　　　　　計　　　 81件　  646,000円

　小栗正章幹事報告
▽地区大会ホストクラブより

・地区大会にご参加いただきました皆様にアン

ケートを配布しております。

　常滑ロータリークラブさんへご提出ください。

・地区大会でめがねとカフスボタンのお忘れ物

がございました。

　お心当たりのある方は名古屋和合ロータリー

クラブ事務局までお申し出ください。 

▽当クラブ行事予定

　・11月30日（水）　本日例会終了後、クラブアッ

センブリーを開催致します。

※理事及び役員・各委員長のご出席をお願い

致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開

催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月７日（水）　年末会員家族懇親会

場所　名古屋東急ホテル

登録・受付　17：00～

開　　会　　17：30～

閉　　会　　20：00 頃（予定）

※お昼の例会はございません。

　未返信の方は至急名古屋和合ロータリーク

ラブ事務局までご返信ください。

　・12月14日（水）　卓話終了後、年次総会を開催

致します。

　福田哲三会長挨拶
　こんにちは。３週間ぶりの例会出席ですので「久

しぶり」という感じです。２週間前の16日は出張

で二村副会長にお役目をお願いしました。ありが

とうございました。

　本日は最初に残念な悲しいお知らせがあります。

当名古屋和合ＲＣの子クラブである名古屋東山Ｒ

Ｃの本年度会長の新倉光男さんが去る27日にお亡

くなりになりました。体調がすぐれないことはお

聞きしていたのですが、同期の会長の訃報は誠に

残念であります。昨年度の八神純子さんのコン

サートでもいろいろとお世話になりました。心よ

りご冥福をお祈りいたします。

　さて先日12日と13日には地区大会が開催されま

した。出席された皆さん、大変お疲れ様でした。

地区大会は文字通り年に一度の大きな大会ですが、

530余の地区すべてで必ず年に１回開催していま

す。日本では秋に開催するケースが結構多いので

すが、海外では年度末に向けて３月から５月初め

にかけて開催するケースが多いですね。

　そして、年度末の５月下旬から６月上旬にかけ

て世界のロータリアンが一同に集う「国際大会」

が５日間ほど開かれます。

　今年はオーストラリアのメルボルンで開催され

ます。すべての会員が出席できる大会ですので、

ぜひ皆さんも一度参加されてはいかがでしょう

か？登録料はＵＳ＄675ですが、12月15日までは早

期割引でＵＳ＄475となっています。Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙか

ら登録できますので早めにご登録下さい。

　本日夕方から急に寒くなるようです。夜の町に

お出かけの方は特に体調管理にご注意下さい！

　ガバナーメッセージ　2022年12月号より
「変化に対応できるロータリークラブへ」

　2022-23年度ガバナー　篭　橋　美　久

　今年の地区大会が11月12～13

日にかけて開催され、盛会のう

ちに終えることができました。

ご協力頂きました皆さまに感謝

いたします。有難うございまし

た。

　この地区大会の大きな目的は、

これからのロータリーをより良

くするためにみんなで語り、励

まし合い、情報交換の場として活用することにあ

ります。奉仕活動の中で、皆さんの日々の業務や

お仕事に役立つ情報を得るだけでなく、記念講演

を通じて、ロータリアンとしての研鑽をさらに積

んで頂ければ幸いです。地区大会は私たち自身に

よる、私たち自身のためのものであるという意識

を持つことが何よりも大切です。

　ＲＩ会長が掲げたテーマ「ＩＭＡＧＩＮＥ

ＲＯＴＡＲＹ」では、過去の教訓を踏まえ、未来

のロータリー像を創造しながら、ロータリークラ

プを我々の手で作り上げることが大事であると説

かれています。

　まさにロータリークラプの未来は我々の手に委

ねられています。このことを基本として、この地

区の進むべき姿、方法をみんなで考えなければな

らないと思います。今一度、ロータリー活動の原

点を探ることから始めましょう。

　今年度は、昨年までの様なコロナ禍の影響を大

きく受けることなく、今日まで無事に活動を進め

られて参りましたが、アフターコロナの中で、ど

のような方向をロータリークラブとして目指して

いくかが今問われていると思います。

　我々が暮らしている地域社会は大きな変化に晒

されています。我々一人一人が意識的に変化に対

応していくことで、ロータリークラプを変革して

いこうではありませんか。会員一人一人が、まさ

に“主役”であることを自党して頂きたいと思い

ます。この自党が高まることにより、インパクト

のあるアイデアや活動、組織づくりが実現すると

信じています。是非、皆さんのよリー層のご協力

をお願い致します。

　さて、今月は、疾病予防と治療月間となってい

ます。

　我々ロータリアンー人一人の健康が土台となっ

て初めて、円滑な活動を展開することができます。
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